

Stans, im Dezember 2018

Bestehendes weiterentwickeln – mit Vorwärtsdrang und Leidenschaft

Sehr geehrte Damen und Herren

Die einzige Konstante im Leben ist die Veränderung. Das wusste der griechische Philosoph Heraklit von Ephesos bereits vor gut 2500 Jahren. Und so begreifen auch wir als Unternehmen uns betreffende Veränderungen, nämlich als unvermeidbarer Bestandteil der Wirtschaftswelt, als Herausforderung und Triebfeder zugleich.

Mit dieser Haltung informieren wir Sie darüber, dass der langjährige Geschäftsführer der Wasta AG, Herr Thomas Germann, seine grosse Verantwortung per 1. Januar 2019 in neue Hände übergibt. Mit unermüdlicher Hingabe hat er in den letzten Jahren die Entwicklung unserer Firma entscheidend mitgestaltet. Dafür danken wir Thomas Germann herzlich. Wir freuen uns darüber, dass er uns auch in Zukunft mit seinem Fachwissen zur Seite stehen wird und wir von seinen Erfahrungen profitieren können.

Als neuen Geschäftsführer konnte die Wasta AG Herrn Beat Krieger gewinnen. Der ausgewiesene und erfahrene Mitdenker wird die verantwortungsvolle Aufgabe mit Vorwärtsdrang und Leidenschaft sowie den notwendigen Fach- und Führungsqualitäten angehen. Davon sind wir zuletzt auch durch seine Tätigkeit in unserem Unternehmen seit Ende 2017 überzeugt.

Als lebendiges und zukunftsgerichtetes Unternehmen werden wir sicherstellen, dass die Wasta AG ein zuverlässiger Partner mit umfassendem Angebot und erstklassigem Service bleibt. Dafür sorgen wir zusammen mit unseren engagierten und top-ausgebildeten Mitarbeitenden.

Für Ihre Treue und Verbundenheit danken wir Ihnen herzlich und freuen uns auf eine weiterhin gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

WASTA AG

Thomas Germann
Geschäftsführer

ppa. Beat Krieger
Stv. Geschäftsführer